

Artikel vom 08.05.2017**„PEACE ON EARTH“**

Bundesminister Christian Schmidt MdB besucht die Buchschwabacher Mühle



Bundesminister Christian Schmidt MdB mit Harri Schemm und Barbara und Martin K. Kreß bei der Ausstellungseröffnung in der Galerie DESTILLARTA – Buchschwabacher Mühle

Bei einem Besuch Buchschwabacher Mühle ließ sich Christian Schmidt die Werke von Harri Schemm zeigen, die bis zum 09.07.2017 in der Galerie DESTILLARTA unter dem Titel „PEACE ON EARTH“ präsentiert werden. Die sehr gut besuchte Vernissage des Nürnberger Kulturpreisträgers Harri Schemm, der auch wird auch gerne als Fernreise Maler bezeichnet wird, fand am Sonntag den 07.05.2017 statt. Arbeitsaufenthalte hatte er in Brasilien, Peru, Mexiko, Island, U.S.A., Thailand, Indien und europäischen Traumorten, von denen der seine Vor-Ort gemalten Ölbilder und Aquarelle mitbringt. Wie schon Martin Kippenberger sagt Harri Schemm auch: „KRIEG BÖSE“. Er veranschaulicht das mit seinen Idyllen von Frieden und mit Bilder von Sehnsuchtsorten, die unsere Herzen erheben. Zurückkehrend aus dem Dschungel zeigen seine Bilder die Bedrohung dieses friedvollen Lebens. Weitere Ein- und Ansichten wird der Künstler in einer Lesung seiner Werke beschreiben.